

# Les gothiques

**Laurent Rébena**  
**5 et 6 octobre 2013**

Le terme gothique est le terme générique pour désigner les écritures du Moyen-âge en Europe entre les Xe et XVe siècle. Sous ce vocable de très nombreuses formes aux innombrables particularismes se côtoient. Nous étudierons les premières gothiques, dites primitives, apparues dans l'ouest et le nord de la France et en Angleterre aux environs du XIIe siècle.

Coût: 130 euros€  
De 10h à 12h et de 14h à 18h  
Inscription 01 43 21 06 57  
[laurent.rebena@club-internet.fr](mailto:laurent.rebena@club-internet.fr)

Lieu: Association Calligraphis  
16 rue Visconti, 75006 Paris  
[www.calligraphie.com](http://www.calligraphie.com)